



Programm

„Die EU und die Förderung der Integration von Migranten – was läuft gut, wo besteht Optimierungspotential?“

Montag, 9. Oktober 2017

Einlass: 14.00 Uhr, Beginn: **14.30 Uhr**, Ende: 16.45 Uhr

EU-Vertretung des Deutschen Caritas-Verbandes und der BAGFW, Rue De Pascale 4-6, Brüssel

Begrüßung

Anne Wagenführ

Leiterin der EU-Vertretung des Caritasverbands

Dr. Dieter Salomon

Oberbürgermeister der Stadt Freiburg, Präsident des Städtetags Baden-Württemberg

Impulsvortrag

Uwe Lübking

Beigeordneter des Deutschen Städte- und Gemeindebundes

Diskussion unter Einbindung des Publikums

Moderation: Gudrun Heute-Bluhm

Geschäftsführendes Vorstandsmitglied des Städtetags Baden-Württemberg

Markus Schulte (tbc)

Mitglied im Kabinett von Kommissar Oettinger

Dr. Peter Kurz

Oberbürgermeister der Stadt Mannheim

Wolfgang Husemann

Leiter der Gruppe Europäische Fonds für Beschäftigung
im Bundesministerium für Arbeit und Soziales

Andreas Bartels

Vertreter der BAGFW in den Bundesbegleitausschüssen von ESF und EHAP

Einblicke in EU-geförderte Integrationsprojekte

Vorge stellt werden das EFRE-Projekt EATA (Ellwangen), das EHAP-Projekt ANIMA (Mannheim) sowie die ESF-Projekte „Mütter stark im Beruf“ (Freiburg), A5 (Partner im Landkreis Breisgau-Hochschwarzwald), SCHEFF (Karlsruhe) und ZUKUNFT (Ostalbkreis)